



Dans un post intitulé « Nous devons combattre la république des fils à papa », Dieudonné Essomba tacle sévèrement le régime du Président Biya

L'économiste n'est pas allé du dos de la cuillère pour s'en prendre au régime Biya, qu'il accuse de privilégier « une clique de gens » au détriment de l'ensemble des Camerounais

Le prétexte de cette autre sortie du consultant de l'émission « Club d'Elites » sur Vision 4 télévision n'est rien d'autre que l'échec de son fils à l'oral du dernier concours de l'entrée à la prestigieuse Ecole d'Administration et de Magistrature (ENAM)

Dieudonné Essomba estime que si son fils « s'était appelé BIYA », ou « portait tout autre nom d'un ponte du régime, il aurait aussi passé l'oral de l'ENAM », mais c'est un concours, dit-il, « dont tous les journaux disaient les noms connus à l'avance »

De toute façon, soutient l'économiste, « pour qu'un enfant passe l'ENAM, il ne sert à rien d'être brillant, mais simplement d'être une progéniture des gens qui ont tout eu et détruit le pays»

L'ingénieur statisticien dit comprendre « mal », le fait que les individus (ministres et autres grandes personnalités Ndlr) « aient bénéficié depuis leur plus jeune âge de tous les avantages

publics à partir de leur bourse en tant qu'étudiants », aient aujourd'hui, « saccagé l'économie qu'Ahidjo avait laissé »

« Le régime de Biya doit être combattu et abattu et sa clique éliminée », conclut-il
